

GRACIAS, DESDE ESPAÑA

Somos un grupo de profesores del Colegio Ntra. Sra. del Carmen de Orihuela. Durante el mes de julio hemos estado participando de nuestras misiones en República Dominicana. Hemos visitado las diferentes obras que nuestras Hermanas Carmelitas realizan día a día en ese país.

La experiencia ha sido muy gratificante ya que hemos podido ver en primera persona, la labor que estamos haciendo entre todos: padres, alumnos y profesores desde este, nuestro colegio.

Cuando llegamos a la Fundación Ntra. Sra. del Carmen en Santo Domingo, fue muy impactante ver a las familias necesitadas cómo nos agradecían nuestra colaboración desde Orihuela. Hemos visto y sentido “un pedacito” de Orihuela en Santo Domingo.

Nos sentimos orgullosos de ver cosas que hace años nosotros habíamos cargado en contenedores y mandado allí, y que hoy en día todavía le están dando uso. Conocimos en persona, a Manuela, la niña que los alumnos de Secundaria del cole tienen apadrinada, y descubrimos que con poco que podamos dar, para ellos es un mundo.

Nunca olvidaremos la sonrisa de aquellos niños que con un “jugo” y una bolsa de arroz, eran los más felices. Al igual que cuando íbamos por las diferentes comunidades repartiendo ropa, dulces, globos y material escolar.

Agradecemos a las Hnas. Asunción y Celestina que nos alentaron a realizar este viaje. A las Hnas. Nércida y Dionicia por recibirnos en Guayubín. A Minerva por ser nuestra amiga y compañera de viaje. A Yoselín y a su esposo Víctor por abrirnos las puertas de su casa y, en especial, a Hna. Elena Coste por su acogida, su cariño y su buen trato durante nuestra estancia en el país.

Estefanía Sanjuán
Manoli García
Vanesa Lidón
Víctor Pellús
Jessica Palomar